## Gründung des Tanzsportclubs "TSC Crucenia Bad Kreuznach "

### Gründung → 4. April 1979



### **Gründungsmitglieder**:

Dieter + Melitta Blum

Reinhold + Erika Bucher

Sigurd + Gisela Hahn

Dr. Klaus + Marianne Hoffmann

Karl-Heinz + Edith Katzenbächer

Josef + Ingrid Rehm

Rudolf + Margarit Theben

Otto + Inge Wilke

### **Chronik**

### 26. April 1979 Eintrag der Satzung im Vereinsregister

<u>Gründungsvorstand</u>: 1. Vorsitzender Dr. Klaus Hoffmann

2. Vorsitzender Karl-Heinz Katzenbächer

Schatzmeister Josef Rehm

Schriftführerin Edith Katzenbächer

Sportwart Dieter Blum

<u>Trainingsmöglichkeiten</u> Konrad-Frey-Halle, Bootshaus des CRV,

Gemeindesaal der Pfarrgemeinde St. Wolfgang im Saal der Gaststätte Hörning

in Roxheim

**22. März 1980** Erste Teilnahme an einem Tanzsportturnier (Idar-Oberstein)

20. Sept. 1980 Erster Ball Crucenia

in Verbindung mit dem ersten selber ausgerichteten Tanzturnier (Landesmeisterschaft

HGR Latein D,C,B,A)

28. Aug. 1981 Außerordentliche Mitgliederversammlun – Neuwahl des Vorstandes

In den Monaten nach der MV am 30.Jan.1981 kam es im Vorstand des TSC zu erheblichen sachlichen Differenzen, die zum Rücktritt des Vorstandes führten.

Daraufhin wurde in einer außerordenlichen MV ein neuer Vorstand gewählt:

**Neuer Vorstand:** 1. Vorsitzender Winfried Reif

2. Vorsitzender Rudolf Theben

Schatzmeister Walter Reimann

Schriftführerin Doris Haas
Sportwart Dieter Blum
Pressewartin Petra Treske
Beisitzer Gerd Janßen
Beisitzer Rolf Feuckert

5. Febr. 1982 Beschluss über Namensgebung TSC "Crucenia"

Beauftragung d. Vorstandes eine geeignete Sportstätte zu suchen

1. Juni 1982 Anmietung einer Fabrikhalle (auf dem Dr. Jacob Gelände Bad Kreuznach)

Juni -Nov.1982 Umbauarbeiten des CTC (Crucenia Tanzsport Centrum)

20. Nov.1982 Offizielle Einweihung + 1.Tanzturnier in den neuen Räumlichkeiten

## 1979 – so hat alles angefangen

Wir gehörten zur Formationsgruppe einer Binger Tanzschule.

Bei einer Faschingsveranstaltung dieser Tanzschule gefiel uns nicht, dass weite Teile des Abendprogramms aus Video-Aufzeichnungen des Mainzer Rosenmontagszuges bestanden.

Man diskutierte und einige Paare verließen vorzeitig den Saal.

Am Aschermittwoch kam dann die Reaktion:

Den Betroffenen wurde schriftlich mitgeteilt, die Formation sei aufgelöst.

Da saßen wir nun und überlegten, wo wir wieder tanzen könnten.

### Da kam uns die Idee

### Wir gründen einen eigenen Tanzsportverein

Die Mehrheit tendierte zur Gründung eines Tanzsportclubs in Bad Kreuznach

8 Ehepaare entschlossen sich, diese Idee in die Tat umzusetzen.

### Leichter gesagt als getan

- ⇒ Wo das Geld nehmen, um eine Trainer/in zu bezahlen.
- ⇒ Wo findet man einen geeigneten Trainer/in?
- ⇒ Wo können wir trainieren?
- ⇒ Wie viele Mitglieder werden sich finden?

Unsere Formationskasse war so mager, dass wir uns einig wurden, jedes Ehepaar zahlt 100,-- DM und wird dafür von der Aufnahmegebühr befreit.

# Wir gingen ans Werk!

O4. April 1979 → Tag der Gründungsversammlung und Beschluss der Vereinssatzung

26. April 1979 → Eintragung des Vereins ins Vereinsregister

### **Einladung zum Probetrainimg ins Bootshaus**

Mit einer Anzeige in den beiden Bad Kreuznacher Tageszeitungen haben wir alle Tanzsportinteressenten zu einem Probetraining, am 27.04.1979 in das Bootshaus eingeladen.

(zusammen mit dem inzwischen gefundenen Trainer, Bernd Jacob aus Idar-Oberstein)



Erwartungsvoll sahen wir zur Tür und waren erstaunt und erleichtert, wie viele Leute sich doch für unseren neuen Club interessierten. Der Saal füllte sich, unsere Stimmung stieg!

Am Ende konnten wir dann alle Interessenten zum beginnenden Training in die Konrad-Frey-Halle einladen.



## Es war ein guter Anfang:

Wir ließen kaum eine Möglichkeit aus, die Öffentlichkeit auf unseren Verein aufmerksam zu machen, wobei uns die örtliche Presse erfreulich unterstützte.

## Unsere ersten Aktivitäten

#### Brunnenfest auf dem Kornmarkt

1979 waren wir mit einem Stand beim Brunnenfest auf dem Kornmarkt mit dabei, was unserer Vereinskasse sehr gut tat.

### Trimm-Tanz-Veranstaltung

Wir arrangierten Trimm-Tanz-Veranstaltungen im Volkschorheim und präsentierten uns beim Sommerfest auf dem Gelände des VFL-Kanuclubs im Salinental.

#### Ball im Kurhaus

Am 15.09.1979 fuhren wir mit rund 50 Mitglieder zum Ball des Weines nach Mainz und veranstalteten am 24.11.1979 unseren ersten Ball im großen Saal des Kurhauses.







## Unser 50. Mitglied

Schon am 08.06.1979 begrüßten wir das 50. Mitglied unseren späteren und heute noch amtierenden Kassenwart Herrn Walter Reimann mit Gattin.

Ende 1979 war die Mitgliederzahl schon auf über 100 angewachsen und damit hatten wir es jetzt auch finanziell geschafft.



Text: Karl-Heinz und Edith Katzenbächer

Layout: Kirsten Geisler